

Nachhaltigkeit in der Vermögensanlage – Modetrend oder Notwendigkeit?

BVG-Arena vom 7. November 2016, 12 – 14 Uhr
im Politforum des Bundes „Käfigturm“ Bern

Nachhaltigkeit ist seit längerer Zeit ein Thema in der Vermögensanlage der Vorsorgeeinrichtungen. Nach einer ersten Welle von Investitionen, welche insbesondere durch die Nachfrage von öffentlich-rechtlichen Vorsorgeeinrichtungen und dem Trend zur Investition in nachhaltige Themen (Energie, Wasser etc.) initiiert wurden, hat die Fokussierung auf verantwortliches Investieren (durch die Berücksichtigung von Ökologie-, Sozial- und Unternehmensführungsaspekten) durch die Initiative der vereinten Nationen mit Ihren 6 Prinzipien des nachhaltigen Investierens zu einer neuen Welle von Interesse bei den institutionellen Investoren geführt. Wie diese generell gehaltenen Prinzipien umgesetzt werden können und ob resp. wie dadurch die Renditen der Investoren und das Risikomanagement beeinflusst werden, soll in dieser BVG-Arena diskutiert werden.

Sabine Döbeli, CEO von Swiss SustainableFinance, wird generell in das Thema der Nachhaltigkeit einführen. Anschliessend werden Vertreter von zwei seit langer Zeit auf diesem Gebiet tätigen Unternehmen **SafraSarasin** und **Vontobel/Vescore** exemplarisch über Ihre Erfahrungen berichten.

In der anschliessenden Diskussion können die Teilnehmer der Arena wie üblich Fragen stellen und ihre Meinung zu den verschiedenen Aspekten des Themas äussern. **Markus Bill**, Mitglied des IZS-Vorstandes, wird die Diskussion moderieren.

Wir laden Sie freundlich zur BVG-Arena ein. Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie, sich bei der unten angegebenen Adresse per E-Mail, per Post, per Fax oder per Telefon anzumelden.

Ernst Rätzer, Vizepräsident IZS